女性限定!第一回 オンラインすっぴん飲み会開催!

女性40人がパラレルキャリアについてざっくばらんにトーク

「ブランドとテクノロジーの力で日本のモノづくりの翼に」をテーマに、女性用スキンケアブランド「BITOKA」とクラフトビール「CRAFT X」を展開するMOON-X株式会社は、パラレルキャリアを推進するエール株式会社との共催で、2020年4月5日(日)に、女性限定の「第一回オンラインすっぴん飲み会一今こそ自分に向き合う時。飲みつつ、スキンケアしながら悩みやパラレルキャリアについて話そう一」を開催しました。



で 「働く女性 BITOKA

乾杯の様子

スキンケアブランド「BITOKA」の紹介



MOON-X株式会社 下村祐貴子



エール株式会社代表取締役 美宝れいこ

新型コロナウイルスの影響で外出自粛が続き不安定な時世の中、"今"を自分と向き合うチャンスと捉え、前を向くきっかけ作りができないかと考え、本イベントを企画しました。19時からの飲み会には、国内外(日本・フランス・シンガポール・タイなど)から女性40名近くが参加し、スマートフォンやPCの画面越しに乾杯しました。

参加者からはキャリアに関するものを中心に、女性の生き方やスキンケアなど様々な悩みを募集し、MOON-X株式会社の下村祐貴子(MOON-X Head of Commulications/下村長勢館 代表取締役、元フェイスブックジャパン執行役員広報統括)と、パラレルキャリア専門家でエール株式会社代表取締役の美宝れいこが、パラレルキャリア実践者として答えました。

パラレルキャリアについての悩みは、下村がパラレルキャリアを始めたきっかけを「今まで仕事を選択する際は、興味があって情熱を持って取り組めることを核に選択してきた。今回は、それとともに、周囲での環境変化も一因だった。周囲でスタートアップを始める人も増えたので、その方達に広報で恩返しし、社会に貢献できればと思い決めた」と話しました。

そもそもパラレルキャリアとは?という質問に対しては、美宝が「お金を稼ぐ手段として複数の仕事をすることではなく、複数の仕事を同時並行してキャリアを形成すること。本業は会社の看板を背負った本業でしかできないことがある。パラレルキャリアはお金や報酬ではない、やりたいこと、好きなことをどれだけ見つけられるか大切」と伝えました。

それを受けて、既にパラレルキャリアを実践している参加者からは、「本業も副業もどちらも思い切りやることが大切」「自分の軸となる専門性を持つことが大事だと思っている」という意見もリアルタイムで寄せられました。

また「こういう状況下だからこそネットを通してどう人脈を広げればよいか」という質問には、「こうしたオンラインでのイベントが多く行われているので、そういったものに参加していくこと、また SNSで発信すること。発信すればその分入ってくる情報もあり、関係や人脈につながる」(下村)「リアルもオンラインもコミュニケーションが大切。最初は勇気がいるが、コメントや発言を積極的にしていく」(美宝)と実体験を基に答えました。

およそ1時間の飲み会を通して、女性ならではの悩みをわかちあい、最後に日常を送ることを感謝しつつ、自分を愛しみながらMOON-Xの新製品であるBITOKAの水晶花エッセンスや個々が愛用する化粧品を使用したスキンケア行い、日曜日の夜に心も体もリフレッシュさせ前向きな気持ちになることができました。

これからもこうしたイベントを定期的に行い、女性のキャリア形成をサポートしつつ、事業サービスにも活かしていきたいと考えています。今回は子供の寝かしつけや夕食のタイミングに重複して出れないという声もあったことから、次回は4月19(日)夜22時からの開催を予定をしております。

MC

美宝れいこ 経歴

2000年~2016年、年商120憶円社員600人の広告代理店、アプリ開発、インターネットサービスの企業にて、女性初の事業部長に20代で就任。広報部として媒体買付、進行、交渉、プロモーションやイベント企画などのプロデュースのほか、新規事業立ち上げ、マネージメントなどを統括。2016年に独立し、延べ1,000人以上にパラレルキャリアのコンサルティングや働く女性交流会のイベントを開催。日本初のパラレルキャリア専門情報誌の編集長としてパラレルキャリア推進活動の促進に努め、国内外の働く女性950名が在籍するパラレルキャリア推進会の代表として、パラレルキャリアを育成する専門スクールや企業・団体等と様々なプロジェクトも手掛ける。

エール株式会社 http://aile-official.co.jp/

下村祐貴子 経歴

神戸大学発達科学部卒。2002年にP&Gに入社。広報・渉外部でヘアケアブランド「パンテーン」などを担当、日本市場におけるPRに従事。2010年にシンガポールに転勤、ヘアケア部門のアジア地域広報、「SKII」のグローバル広報としてPR戦略をリードし、帰国後、2016年よりフェイスブックジャパンへ。広報統括執行役員としてコーポレート・ブランド・マネタイゼーション全ての広報を統括。2020年3月からMOON-Xの広報統括・および130年以上続く家業の下村長勢館の代表取締役に就任。

MOON-X株式会社 https://www.moon-x.com/

[MOON-Xのポートフォリオ]

CRAFT X

公式ショップ :https://www.craft-x-beer.com

Facebook : https://www.facebook.com/craft.x.beer/
Instagram : https://www.instagram.com/craft.x.beer/

BITOKA

公式ショップ: https://www.bitoka-japan.com

Facebook : https://www.facebook.com/bitoka.japan/
Instagram : https://www.instagram.com/bitoka.japan